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WIESBADEN
t*t

über Magistrat
Der Oberbürgermeister

und
Herm Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Gerhard Obermayr

an die Fraktion ELW/ULwiwardak

1tr November 2024

Anfrage der Fraktion BLWULWMardak vom 18.11.2024, Nr. 21612024 nach § 45 der Ge-
schäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung, SV Nr. 2zl-V-01-0OT 2n
Vezögerung bei der Beantwortung von Anft'agen naci §45

Laut Geschäftsordnung der Landeshaupls'tadt Wiesbaden soll die Antwort auf eine Anfrage
an die Verwaltung nach § 45 vaer Wochen nach Eingang beim Magistrat vorliegen. Leider hat
unsere FraKion nun schon mehrfach die Erfuhrung gemacht, dass dies so nicht funktioniert.
lmmer wieder eneichen uns die Antworten auf unsere Anfragen verspätet oder es wird vom
angefragten Dezemat um Fristverlängerung gebeten.
Dies behindert die parlamentarische Arbeit der Frdktion bzw. der ehrenamtlich tätigen
StadWerordneten.

Der Magists'at wird gebeten folgende Fragen zu beantvyorten:

1 .Wie b€lrrertet der Magistrat die häufig verspaeten Antwonen auf Anft-agen nacir
§ 4s?
2.Was gedenkt der lvtagbtrat zu unternehmen, damit solctre verst*iteten AnMen nidtt
mehr vorkommen?

Oie Fraga beantrc(E ldr wb blgü
l. ffie beterEt «ler lagkffi db hlung verrptffio Antgorlen auf Anfragen nach §

ati?

Je nach Fragesdlurg kann es durcfiar.rc vorkornmen, dass eane eeantuvortng Enger ab db
vorgesehenen vbr lrödcn benÖt!1t Enhreder, weil ndtiendge lnfurmatbnen noctr nir*t
vodiegen oder 6xtcm ettragt Erden mllssen oder rcil db funfragen aufgrund der hohen Ar-
beiBbelastung in bestimmEn Bereileo der Venrralürrg r**t ,eclfzerlb bea.beitet weßhn
können. Db weitarls überuvi)gende liHreit der Anfi'agen wird dennocfi innerh* der Frkt
beant*ortet-
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2. Was gedenkt der megistrat zu unlcrnehmen, damlt solche veBpäteton Antwortan
nicht mehr vorkommen?

Der Magistrat wird weiterhin alles daransetzen, die Fragen in aller Regel und der weitaus
übeniviegenden Zahl der Fälle innerhalb der vier Wochen First zu beantworten.

Mir Grüßenl^
Ged-Uwe Mende\
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